

¡Hola! Kamisaki ! Bonjour !

Nous voici à la moitié de l'année académique pour les étudiants de Peñas !

Les jeunes avancent et progressent dans leurs apprentissages théoriques et pratiques : les cours sur les bancs de l'école s'alternent avec des exercices pratiques sur le terrain. En août et septembre, ils ont bien profité des enseignements bénévoles des observateurs de glaciers de Lombardie (Italie), dans un projet initié et mené par Alessandro. Maintenant, ils commencent à effectuer des mesures pour monitorer le glacier Chachacomani. Retrouvez plus de nouvelles et quelques images sur notre site!

D'autres volontaires, Louise (Belgique) et Daniele (Italie) les ont initiés au ski, entre autre ! Grâce à Thibaut, néo-louvaniste, ils ont appris à mieux utiliser un appareil photo. Dans un prochain numéro de notre Periódico, vous découvrirez son expérience de vie communautaire à Peñas avec les jeunes de l'école, les professeurs et les autres volontaires.

Et en Belgique ? Le concert de février a rassemblé environ 200 personnes qui se sont régalingées avec les musiques du trio Charango et Cie (Marie, Claudia et Max) et du duo (Pierre et Osvaldo), ainsi qu'avec les danses et les rythmes du groupe Sartañani Bolivia. Merci à eux et au public !

Pour tous les Amis et sympathisants de Peñas : bloquez une semaine au mois d'août (entre le 19 et le 1er septembre) pour un camp de travail en Italie (Val Seriana) qui s'annonce épique au profit des projets en Bolivie avec en prime Padre Topio, Leonela et Wilmer directement de Peñas ! Oui, c'est la session d'examens pour les Belges auxquels Giulio dit : "Buvez peu et étudiez beaucoup, trop hâte de travailler avec vous !" Si suffisamment d'amateurs pour la première semaine de septembre, on pourrait envisager de prolonger ! En tous cas, pour les détails, consultez le site !

Une pensée spéciale et un grand merci à Anne-Elisabeth et Stéphane : à l'occasion de leur mariage le 1er juin, ils ont proposé de verser un don à Manos Abiertas Belgique ASBL à la place de fleurs. Grâce à eux, nous avons pu verser environ 1150 euros à l'école de Peñas !

Nous avons récemment participé à deux événements : le Marché Latino à Court-saint-Etienne (au Quatre-Quarts, les 7-8-9 juin) et le Soleil Solidaire à Louvain-la-Neuve (les 18 et 19 juillet). Manos Abiertas Belgique y a présenté l'artisanat de Peñas ainsi que les projets que nous soutenons. Le programme suivi se trouve sur les affiches jointes. Merci à tous ceux qui sont venus nombreux nous rendre visite et par la même occasion, découvrir d'autres associations solidaires !

Nous avons aussi créé notre page Facebook Manos Abiertas Belgique ASBL. Je vous invite à aller la consulter!

Encore un grand merci à tous nos donateurs!

¡Hasta la próxima! Jakisiñkama! A bientôt !

Alessandra avec l'équipe de Manos Abiertas Belgique ASBL